

30 años ha

Semana del 9 al 15 de
Diciembre de 1.928

❁ Los periódicos de «La veu de Catalunya» y «La publicitat» de la ciudad condal, han lanzado la idea de dedicar un homenaje al maestro de la prosa catalana Joaquín Ruyra; San Feliu tomará parte en dicho homenaje, con la celebración de diversos actos, cuyo programa será confeccionado por una comisión que se nombrará al efecto.

❁ En el campo local se jugó un partido de fútbol correspondiente al campeonato provincial, entre los primeros equipos del C.E.I.D.A. y del Palamós F. C.; vencieron los locales por 3 goles a 1, después de un partido deslucido totalmente por la persistente lluvia, que cayó durante todo el encuentro.

❁ La Asociación de Música, con el fin de facilitar el ingreso de nuevos socios, señala un plazo que finalizará dos días antes del segundo concierto del presente curso, para que todos los guixolenses puedan inscribirse como socios sin pagar cuota alguna de entrada. Dicha entidad anuncia, para uno de los próximos conciertos de Año Nuevo, la actuación del famoso «Cor Smetana de Praga» que es esperado con el máximo interés, por las excelentes referencias que de dicha agrupación coral, se tienen.

❁ El pasado jueves, festividad de Santa Lucía, se celebró un baile en el Salón Goula, que se vió extraordinariamente concurrido: nuestras modistillas con su natural simpatía, fueron la nota alegre de la noche.

❁ Durante esta semana, el frío se ha hecho sentir con bastante crudeza; también ha llovido con mucha intensidad; fuerte temporal reina en el mar, amenazando nuevamente las obras de defensa del paseo del mar.

A. M.

Cerca cuarenta mil pesetas, para contraincendios.

Hace pocos días han llegado a nuestra ciudad dos importantes aparatos destinados al Servicio Municipal de Contraincendios.

Por orden de llegada, cabe citar la SIRENA de alarma, con alcance de sonoridad hasta un kilómetro de radio.

Sus características son: diámetro 320 mm. y altura 350 mm. Su coste ha sido de 5.426'25 Pesetas, a las que habrá que sumar el importe de la instalación.

Esta sirena estará instalada en la torre del Ayuntamiento, en el cual se ha procedido ya a los trabajos encomendados a ello.

El segundo aparato en llegar a nuestra ciudad, ha sido el CARRO DE ESPUMA FISICA, también llamada de aire.

Su coste ha sido de 31.850 Pesetas.

Sus características más principales son: tiene un alcance de 25 metros aproximadamente, de distancia de disparo. El carro produce 2.000 litros de espuma en el intervalo de 2 minutos.

El peso del carro, con carga, es de unos 400 Kilogramos.

El procedimiento de la espuma física o de aire, se obtiene por la unión del aire con el agua y un producto espumante.

Una de las mayores ventajas de estos equipos, según nos explicaron, es que tiene un poder ilimitado de extinción con solo tener la precaución de ir añadiendo líquido «espumante» a la vez que se va agotando el depósito del mismo, lo cual se puede obtener fácilmente.

Estas instalaciones tienen la propiedad de reducir el coste de las protecciones y asegurar una perfecta puesta a punto, en todo momento, sin la preocupación de recargas periódicas, siendo por lo tanto una «garantía» para fuegos de gran envergadura.

El sistema es el siguiente: La corriente de agua, a su paso por el generador, produce una succión del líquido «espumante» contenido en el depósito, saliendo conve-

DIETARIO

nientemente mezclada, y con la cantidad de aire preciso, para formar una masa de espuma compacta, que, a través de la manguera de lino y goma y por medio de una lanza proyectora, es dirigida al lugar donde se desea efectuar la extinción del incendio. La cantidad de espuma que produce en un minuto es aproximadamente de 2,25 m³, siendo preciso para su perfecto funcionamiento y rendimiento, agua conducida a una presión mínima de 6 kcm², trabajando en condiciones óptimas entre 8 y 10 kilos

Para completar nuestra información apuntamos que la densidad de la espuma es muy floja, de 0'10 a 0'15 por proporción de agua sobresaliendo sobre los líquidos inflamables, y convirtiendo y cubriendo por consiguiente todo, siendo muy adecuada para fuegos inflamables, en grandes superficies.

Con la adquisición y puesta a punto de estos equipos, nuestra ciudad habrá satisfecho un deseo de muchos años, y cubierto una necesidad imperiosa.

La ciudad en cifras.—

San Feliu, al final del pasado mes de Noviembre, contaba con 10.733 habitantes de hecho, de los cuales 10.254 lo son de derecho.

Para su comparación, ofrecemos las cifras correspondientes a igual mes del año anterior, que fueron de hecho: 10.433 y de derecho: 9.990.

La fiesta de la Cruz Roja y 50 Aniversario de la Asamblea Local.— En la intimidad y más la que impuso el temporal de lluvia, celebró la Asamblea Local de la Cruz Roja, la festividad de su Patrona, la Inmaculada Concepción.

Por la mañana, asistieron a la misa de las 9'30 celebrada en la Iglesia Parroquial, presidiendo la Junta Administrativa el Dr. José M. Rubió y las tropas sanitarias el Jefe de Ambulancia D. Enrique Serra.

Terminada la misa, los miembros de tan benemérito cuerpo se trasladaron a su local, de donde partieron poco después para Playa de Aro, en cuya población celebraron una comida de hermandad,

Se cumple ahora, el cincuenta aniversario de la fundación de la Asamblea Local. Con este motivo, en próxima edición, aparecerá un extenso artículo debido a la pluma de Xavier.

El sábado día 13, Conferencia de Orientación pessebrista.— El próximo sábado día 13, el pintor y profesor de la Escuela de Bellas Artes, D. Fernando Ponsjoan, dará una conferencia de orientación sobre arte pessebrístico, a cuantos deseen participar en el IV Concurso de Pesebres convocado por las Juventudes de Acción Católica.

Dicha conferencia tendrá lugar a las siete de la tarde, en el local del Centro Parroquial Catequístico, siendo libre la entrada.

Mejora en el alumbrado. Desde hace días, venimos notando que la Cia. de Electricidad, instala en lugares que bien lo precisaban, brazos con su correspondiente instalación completada, que libran de la penumbra a determinados sectores de la parte alta de la ciudad.

Estos brazos, proceden de los lugares donde han sido instaladas farolas últimamente, o sea Plaza Monasterio y Plaza de España.

Nuevo aumento del agua.— Como ya vieron nuestros lectores el agua va a sufrir un aumento de un 9 por ciento más, que vendrá a redondear en un 25 % el aumento sufrido desde abril del pasado año. Es este un nuevo aumento uno más, cuando parecía que no debía subirse nada.

Lo malo es que el agua, a la par que se encarece, viene con más frecuencia inservible para usos domésticos, especialmente para las

Hostal de La Gavina

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

Frutas Selectas
H. MORENO

Hotel "LES NOIES"

Aguas carbónicas
La Mascota

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para EAFCEICNA